

Stellungnahme zu einem Antrag öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	24.09.2015

"Lärmbelästigung durch Straßenbahnen auf dem Hohenstaufenring" **Antrag der Fraktion von Bündnis 90 / Die Grünen vom 08.09.2015 (AN/1360/2015)**

Die Verwaltung nimmt zu dem Antrag wie folgt Stellung:

Der Antrag wurde zuständigkeitshalber an die Kölner Verkehrs-Betriebe AG (KVB) weitergeleitet.

Diese teilte am 16.09.2015 mit, dass aufgrund des Hinweises eine Ortsbegehung stattgefunden habe. Dabei wurde festgestellt, dass die Rillengleisanlage übliche Verschleißschäden auf Grund der starken Frequentierung aufweist, welche jedoch von der Bauabteilung der KVB instand gesetzt werden können.

Die KVB wird in der Nacht von Sonntag, 20.09.2015 auf Montag, 21.09.2015 mit den Aufschweißarbeiten der Rillengleisanlage beginnen.

Die Arbeiten werden jedoch auf Grund der Verkehrslage (nur Nachtarbeit möglich) und der kurzen Sperrpausen (2,5 Stunden) ca. 2-3 Wochen andauern.

Es wird daher davon ausgegangen, dass die Instandsetzungsarbeiten im Laufe des Monats Oktober abgeschlossen werden.